

Medienmitteilung

20 Jahre Ärzte der Welt Schweiz: Fotoausstellung im Spital von Sitten

Sitten, den 29. August 2013 – Anlässlich ihres 20. Geburtstags erinnert die Vereinigung Ärzte der Welt an ihren Einsatz für die hilfsbedürftigen Menschen. Im Verlauf des Jahrs 2013 werden deshalb verschiedene Veranstaltungen durchgeführt. Spital Wallis freut sich, vom 31. August bis zum 27. September 2013 in der Eingangshalle des Spitals von Sitten die Wanderausstellung « Objectif terrain » zu beherbergen. Die 20 Bilder des Fotografen Pierre-William Henry vermitteln in einem Überblick kulturelle und geopolitische Zusammenhänge der Tätigkeit der Vereinigung während der letzten 20 Jahre, welche darauf ausgerichtet ist, die Schranken des Zugangs zur Pflege abzubauen.

Die Vereinigung Ärzte der Welt Schweiz ist 1993 in Neuenburg gegründet worden. Sie setzt sich für die schwächsten Bevölkerungsschichten, insbesondere für Frauen und Kinder in der Schweiz, in Haiti, Benin, Kamerun und Palästina ein.

Weitere Angaben finden Sie in den beiliegenden Dokumenten oder auf der Webseite www.medecinsdumonde.ch.

Zusätzliche Informationen erhalten Sie bei:

Florence Renggli, Leiterin Unternehmenskommunikation Spital Wallis, T 027 603 67 00, <u>florence.renggli@hopitalvs.ch</u>